
Читайте в номере:ПОМОЩЬ ДОНБАССУ
РКРП(б)-КПСС десятый год оказы-

вает посильную помощь борющемуся 
с укронацизмом пролетариату, военно- 
служащим Народной Милиции ДНР и 
ЛНР, коммунистам РКРП(б) ЛНР, Рабо-
чему Фронту Донбасса. Сегодня осо-
бенно необходима поддержка на пере-
довой. Нужны квадрокоптеры, рации, 
мини-генераторы, приборы ночного ви-
дения, бронежилеты, обмундирование, 
флаги СССР и т.п.

Рабочая группа ЦК РКРП(б)-КПСС по 
оказанию помощи трудящимся Донбас-
са обращается к трудящимся, ко всем 
неравнодушным людям с просьбой на-
правлять денежные средства на карту 
Сбербанка 2202 2036 7508 6336. Можно 
принести в обком РКРП(б)-КПСС.
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За 2 года «борьбы и лечения» по 
указке ВОЗ России был нанесён 
громадный ущерб. Давно пора 

сказать ВОЗ: «Прощай навсегда»
Обращение Тюменского областного 

общественного Совета народных депутатов

Ещё одна 
победа!

Всемирная организация здравоох-
ранения (ВОЗ), призванная заниматься 
охраной здоровья в масштабе всего 
человечества, на самом деле является 
инструментом в руках международного 
капитала по установлению «нового ми-
рового порядка». Нам известна часть 
этих планов из заявлений тех или иных 
лиц о сокращении населения планеты 
до 1 млрд. или даже до 500 миллионов 
(как указано на каменных стелах в шта-
те Джорджия (США), установления гло-
бальной фашистской диктатуры, вклю-
чающей так называемый «цифровой 
концлагерь» для населения, которое 
пока ещё остаётся в живых. Очевидно, 
что ВОЗ тут определена одна из глав-
ных, если не главнейшая роль.

Всё, что происходило в мире во 
время так называемой «пандемии кови-
да», наглядно показало, что масштабно 
финансируется разработка в военных 
лабораториях вирусов, бактерий, с 
которыми потом «усиленно борются» 
при помощи откровенно фашистских 
мер. Целая система таких лабораторий 
была обнаружена после начала Специ-
альной военной операции на Украине. 
Не является секретом, что новая разно-
видность коронавирусов, вызывающая 
«ковид», была создана в лабораториях 
США. Об этом ещё в 2015 году была пу-
бликация в авторитетном медицинском 
журнале «Nature Medicine».

Более того, случившаяся всемир-
но известная «пандемия» была ре- 
ализована по сценарию, официально 
опубликованному Фондом Рокфеллера 
ещё в 2010 году. Все «антиковидные» 
меры (локдауны, всеобщее обязатель-
ное ношение масок, закрытие границ 
и международного сообщения, обяза-
тельная вакцинация) были описаны в 
этом докладе. И «рекомендуя», а по 
сути, навязывая странам эти меры, 

Всемирная организация здравоохра-
нения реализовывала план мирового 
капитала по захвату власти над ми-
ром. Отчуждение народов от участия 
в управлении своей собственной стра-
ной и передача власти в руки чиновни-
ков, исполняющих волю ВОЗ и других 
«международных организаций».

ВОЗ покушается на фундамен-
тальные права человека и граждани-
на, прикрываясь «заботой о здоровье 
человечества». Включая и его жизнь. 
Фактов так называемых «вакцинных 
диверсий» с участием ВОЗ достаточно 
много. И это только те, которые стали 
достоянием мировой общественности.

Так, например, кенийские медики 
обнаружили в вакцинах ВОЗ компонен-
ты, провоцирующие аборты. А индий-
ские медики уличили ВОЗ в разработке 
и применении «вакцин» от полиоми- 
елита, наоборот, вызывающих эту бо-
лезнь. Медиками из Чехии в 2009 г. в 
вакцинах от гриппа, предоставленных 
ВОЗ, были найдены не ослабленные 
штаммы гриппа, а наоборот, вызыва-
ющие летальный исход в более 60% 
случаев. Подростки в Европе, которых 
прививали вакцинами ВОЗ от свиного 
гриппа, часто получали вдобавок бо-
лезнь нервной системы – нарколепсию.

После так называемой «пандемии» 
накопилось немало фактов вредонос-
ности и опасности «антиковидных» 
вакцин ВОЗ. Даже сам главный част-
ный спонсор Всемирной организации 
здравоохранения Билл Гейтс публично 
признавал, что вакцины от ВОЗ на по-
верку причинили вреда даже больше 
самого SARS-Cov-2. Так почему рос-
сийские чиновники так усиленно про-
двигают ВОЗ и её «ценные указания» в 
России? Разве народ, являющийся со-
гласно Конституции РФ единственным 
источником власти в стране, это им по-

ручал делать?!
В 2022 году врачами Не-

зависимой ассоциации вра-
чей России было подано 
заявление в Следственный 
Комитет РФ с приложением 
свидетельств о гибели более 
1000 российских граждан сра-
зу после вакцинации, с требо-
ванием проверить действия 
Мурашко, Гинцбурга и Попо-
вой. Но Следственный Коми-
тет РФ от проверки уклонил-
ся. Чиновники же ссылались 
на ВОЗ, на её рекомендации 
о необходимости проведения 
вакцинации.

Уже несколько лет ВОЗ це-
ленаправленно продавливает 
принятие странами мира так 
называемого «Пандемическо-
го соглашения», а также новых 
международных медико-сани-

тарных правил» (ММСП). Запланиро-
ванное подписание в конце мая 2024 
года «Пандемического соглашения» 
благодаря активному сопротивлению 
народов мира, мировой общественности 
удалось не допустить. Но вот новая ре-
дакция ММСП была принята, в которой 
«рекомендации» ВОЗ имеют силу чуть 
ли закона, обязательного к исполнению.

Россия, правда, отказалась от под-
писания «Пандемическо-
го соглашения», ставя-
щего ВОЗ над законом, 
над суверенитетом стран 
мира. А по заявлениям 
российских чиновников, 
вроде как собирается 
исполнять принятые 
ММСП в той мере, в ко-
торой они не нарушают 
суверенитета России. Но 
разве мы можем верить 
тем, кто ещё 2-3 года на-
зад проводил локдауны, 
«самоизоляцию», обяза-
тельные ношения масок 
и вакцинацию, «соци-
альную дистанцию», QR-коды на вход в 
здания и хотели даже на проезд в транс-
порте ввести. Увы, дела этих чиновни-
ков говорят сами за себя, а их словам 
мы верить давно разучились.

Как оценивать действия российских 
чиновников, причастных к вакханалии 
под эгидой ВОЗ и с благовидным пред-
логом «борьбы с пандемией»? Разве 
не как государственную измену, то есть 
преступление, предусмотренное ста-
тьей 275 Уголовного кодекса РФ, когда 
интересы и воля народа Российской 
Федерации преданы в угоду удовлет-
ворения запросов Всемирной орга-
низации здравоохранения?! Но разве 
устроителей этой вакханалии призвали 
к ответу?! Более того, они продолжают 
работать на тех же должностях.

Был нанесён громадный экономи-
ческий ущерб от локдаунов, QR-кодов 
для посещения заведений общепита, 
культуры, государственных учрежде-
ний, прекращения сообщения и тор-
говли. Ведь каков урон здоровью на-
селения, демографический ущерб 
от рекомендованной ВОЗ методики 
«определения» и «лечения»?! Якобы 
боремся за сохранение популяции на-
селения, и тут же с воодушевлением 
исполняем рекомендации из-за «бу-
гра». Как будто так и надо, и вся враж-
дебная России политика ВОЗ – высшее 
благо для народа.

Пора власти ответить на вопрос: 
«Зачем России сотрудничать с между-
народными организациями, проводя-
щими явно или не очень явно враждеб-
ную политику по отношению к России и 
её народу?».

Окончание на 5 стр.

19 июня 2024 г. в Центральном районном 
суде г. Тюмени состоялось рассмотрение админи-
стративного дела в отношении Первого секретаря 
Тюменского обкома РКРП(б)-КПСС А.К. Черепа-
нова. Его в очередной раз стремились привлечь к 
ответственности по ч. 5 ст. 20.2 КоАП РФ, а имен-
но за участие в якобы незаконном шествии и ми-
тинге, состоявшихся 1 Мая 2024 г. в г. Тюмени.

Администрация г. Тюмени в своих «лучших» 
традициях отказалась согласовывать проведение 
демонстрации и митинга в День Международной 
солидарности трудящихся. Причина отказа была 
традиционная, которую они заявляют с июня 
2023 г. – якобы на месте сбора участников у Тю-
менского технопарка и на месте проведения ми-
тинга на Центральной площади у памятника В.И. 
Ленину будет проводиться «Дармарка». Органи-
заторы демонстрации и митинга  после второго 
отказа отозвали своё уведомление, сообщив в 
Администрацию г. Тюмени, что вместо указан-
ных мероприятий проведут шествие по тротуару, 

по которому ходить никому не запрещено, и со-
брание, на которое, согласно ч. 1 ст. 7 ФЗ-54 «О 
собраниях, митингах, демонстрациях, шествиях и 
пикетированиях» уведомления не требуются.

Естественно, что 1 Мая 2024 г. никакой 
«Дармарки» на заявленных площадях не про-
водилось. Но вот сотрудники полиции пришли, 
даже пытались вручить А.К. Черепанову предо-
стережение о недопустимости экстремистской 
деятельности. Во время шествия и последо-
вавшего за ним собрания у сотрудников поли-
ции претензий не было. Но уже 2 мая 2024 г. 
они пришли в Тюменский обком РКРП(б)-КПСС 
с целью составить протокол на Т.Р. Целых для 
привлечения её к административной ответ-
ственности как организатора незаконных, по их 
мнению, шествия и митинга.

Окончание на 5 стр.
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Трудящиеся борются за свои права
В России

Жители Ирбита против 
переименования площади 

В.И. Ленина
Мэрия Ирбита, где проводили онлайн-голо-

сование по переименованию площади Ленина, 
остановила опрос.

По словам главы города Николая Юди-
на, при населении в 36,5 тысяч горожан в го-
лосовании на сайте администрации приняли 
участие более 70 тысяч человек. При этом на 
момент окончания голосования 42 тысячи го-
лосов отдали за сохранение старого названия 
против 24 тысяч голосов за переименование 
площади в «Торговую».

Юдин считает, что ситуацией воспользова-
лись различные сообщества, которые «ради 
хайпа и политических целей активно встали 
на защиту существующего названия площа-
ди». Он добавил, что местные власти будут 
опираться на мнения жителей Ирбита, поэтому 
обсуждение временно прекращается На се-
годняшний день площадь сохранит название 
«имени В.И. Ленина».

Независимые опросы в местных сообще-
ствах и комментарии под публикациями мэра 
однозначно указывают на почти единогласную 
поддержку действующего названия. Жители 
призывают администрацию обратить внима-
ние на реальные проблемы.

Тем не менее, в администрации считают, 
что нынешнее название «утратило актуаль-
ность», а значит, новые попытки переименова-
ния будут предприняты позже.

Профсоюз отстоял 36-часовую 
рабочую неделю для медиков
В Челябинске официальному профсою-

зу (входит в Челябинскую областную органи-
зацию профсоюза медицинских работников 
(ФНПР)) удалось отстоять 36-ти часовую не-
делю у работников (медиков) микробиологиче-
ской лаборатории и лабораторной службы дет-
ского консультативно-диагностического центра 
Челябинской областной детской клинической 
больницы.

По нормативным документам работники 
лабораторной службы в условиях вредности 
имеют право на сокращённую рабочую неде-
лю. Однако в конце 2023 г. руководство учреж-
дения попыталось эту самую вредность отнять 
у работников, доведя рабочую неделю до 39 
часов. Лишние 3 часа не так много, но за месяц 
медики в условиях лабораторной службы уже 
будут перерабатывать на 12 часов.

Конечно, хорошо, что рабочая неделя оста-
лась прежней ‒ 36 часов, но не попытается ли 
руководство поликлиники её увеличить в оче-
редной раз до 39 часов?

Такого исключать совершенно нельзя. Ука-
занная борьба работодателей со всяческими 
«особыми условиями» для работников, с той 
же «вредностью», вообще характерна для на-
шей текущей действительности. Во многом это 
‒ тенденция.

Учителя требуют обратить 
внимание на обучение в школах

Ежегодно в школах Кировской области 
фиксируются вакансии учителей по основным 
предметам на уровне 400-700 человек.

Повышения зарплаты педагогам и восста-
новления Кировского педагогического универ-
ситета потребовали от Министра просвещения 
РФ заслуженные учителя Вятки.

17 июня 2024 года группа заслуженных 
учителей Кировской области обратилась с 
открытым письмом к Министру просвещения 
Российской Федерации Сергею Кравцову и Гу-
бернатору Кировской области Александру Со-
колову. 

В открытом письме учителя выразили тре-
вогу по поводу растущей нехватки учителей в 
общеобразовательных школах страны и Киров-
ской области. Они подчеркнули, что ситуация 
с педагогическими кадрами становится всё бо-
лее критичной: учительство стареет, сокраща-
ется его численность. 

Более 55 процентов учителей уже пере-
шагнули 50-летний возрастной рубеж, а доля 
работников пенсионного возраста составляет 
более 23 процентов.

Наиболее остро стоит проблема нехватки 
учителей среднего возраста. По данным ВятГу, 
ежегодно из образовательных организаций вы-
бывают 2458 учителей, что требует ежегодного 
выпуска более 490 молодых специалистов. Од-
нако молодые специалисты неохотно идут ра-
ботать в школы, и те, кто приступает к работе, 
часто не задерживаются.

В письме говорится, что на 30 мая 2024 
года в школах Кировской области открыты 411 
вакансий учителей-предметников. Учителя на-
чальных классов и преподаватели основных 

предметов вынуждены работать с двойной на-
грузкой. 

Заслуженные учителя выдвинули ряд 
предложений:

- улучшение социального и общественно-
го положения учителей, введение с 01.01.2025 
единой системы оплаты труда учителей, уста-
новив начальную оплату за 18 учебных часов 
не менее пяти МРОТ, оплату труда классного 
руководителя – на уровне трёх МРОТ;

- подготовка закона о распределении вы-
пускников педагогических вузов на работу в об-
разовательные организации с обязательством 
отработать не менее трёх лет. Письмо подпи-
сали 9 заслуженных учителей РФ.

Роструд помог вернуть более 
13 млн. рублей работникам 

ООО «Компания «Вид» 
В территориальный орган Роструда в Ни-

жегородской области обратились работники  
по вопросу задолженности по заработной пла-
те в компании, занимающейся сборкой элек-
трических щитов для речных и морских судов.

Инспектор труда установил, что работода-
тель допустил образование задолженности по 
заработной плате перед 65 работниками.

В результате принятых мер работодатель 
выплатил задержанную заработную плату. 
Сумма выплат составила 13,6 млн. рублей.

Главврача Гаврилово-Посадской 
ЦРБ привлекли к ответственности 

за задержку зарплаты
После обращения медработников в про-

куратуру в Гаврилово-Посадском районе Ива-
новской области в ЦРБ проведены проверки. 

Проверяющие выяснили, что в больнице, 
вопреки требованиям закона, зарплата работ-
никам выплачивалась реже, чем каждые пол-
месяца. При этом выплата компенсации за на-
рушение сроков не производилась.

«Прокурор района внёс представление в 
медицинское учреждение. В отношении глав-
ного врача возбуждено дело об администра-
тивном правонарушении, по результатам рас-
смотрения которого назначено наказание в 
виде штрафа».

После вмешательства прокуратуры выпла-
та заработной платы в ЦРБ вернулась в закон-
ное русло.

Судей, лишающих жилья, 
в отставку! Пикеты перед 

Верховным судом
5 июня 2024 года перед Верховным судом 

РФ прошли одиночные пикеты жильцов мо-
сковских домов. Причина возмущения понятна 
из текста развёрнутого перед судом плаката: 
«Судей, лишающих жилья, в отставку».

В акции участвовали жильцы домов 7 и 9 
по Аминьевскому шоссе. Никулинский суд по 
просьбе «Нового формата» (эти оборотистые 
ребятки объявили себя собственниками жилья) 
выкидывает жильцов из домов ради их (жиль-
цов) «блага». «Новый формат» нанял некую 
«гильдию инженеров», сделавшую экспертизу, 
и установившую, что износ дома составляет 
60%. Отметим, что в соответствии со справкой 
БТИ от 23-го года, износ дома – 35 %. Однако 
суд знает, на какие бумаги нужно смотреть.

Отметим, что решение о зачистке жильцов 
принято судом первой инстанции, но опять же, по 
иску «Нового формата» Никулинский суд поста-
новил, что удалять жильцов надо немедленно. 
Не дожидаясь решения суда второй инстанции.

Пока этим решением осчастливили толь-
ко одну семью. Но остальные семьи тоже на 
скорой очереди. А помещения в доме уже вы-
ставлены на продажу, ещё до окончательного 
решения проблемы жильцов.

Об индексации пенсии 
работающих пенсионеров

Самое главное в возвращении индексаций 
пенсий российским пенсионерам заключается 
не в заботе о пенсионерах, как это подаётся 
сейчас пропагандой (заботились бы о людях, 
то не отменяли бы индексацию и не повышали 
бы пенсионный возраст), а совсем в другом.

Реальная причина кроется в угрожаю-
щем дефиците трудовых кадров (особенно 
квалифицированных), случившемся за два 
последних года, когда почти миллион мужчин 
оказались в ВС РФ (мобилизованные плюс 
контрактники), а ещё сотни тысяч вынуждены 
были покинуть страну. В результате этого вне-
запно некому стало стоять за станками, произ-
водящими резко выросшие потребности в во- 
оружении, снаряжении и боеприпасах.

И вот, чтобы хотя бы частично снять эту 
проблему, было решено вернуть на рабочие 
места пенсионеров.

ИМЦ ЦК РКРП(б)-КПСС по 
рабочему движению

В мире
«Самсунг» забастовал

7 июня крупнейший профсоюз 
южнокорейской компании «Сам-
сунг» организовал первую за всю 
историю забастовку. Точное коли-
чество участников однодневной 
акции протеста не раскрывается, 
однако в состав профсоюза входят 
28 тыс. человек, или более пятой 
части всех рабочих компании.

Также около десяти предста-
вителей профсоюза организова-
ли пикет перед главным офисом 
«Самсунга» в Сеуле. Активисты 
выступили перед журналистами 
на фоне транспаранта с лозунгами 
протеста: «Притеснение рабочих, 
притеснение профсоюзов – мы 
больше этого не потерпим!» и «Ува-
жайте труд!».

Бастующие требуют повыше-
ния заработной платы на 6,5%, 
привязки премий к доходам ком-
пании и предоставления дополни-
тельных дней отдыха. «Мы хотим 
не просто повышения заработной 
платы на 1-2%. Мы хотим, чтобы 
нам справедливо платили за объ-
ём выполненной работы. Мы хотим 
получать справедливую и прозрач-
ную оплату за наш труд», – заявили 
профсоюзные активисты.

Переговоры между профсою-
зом и руководством «Самсунга» по 
этим вопросам велись ещё с января 
2024 года, но затянулись и зашли в 
тупик. В декларации профсоюза за-
являлось, что руководство «посме-
ялось над своим обещанием изме-
нить ситуацию и в одностороннем 
порядке прервало переговоры».

Среди южноко-
рейских компаний 
«Самсунг» известен 
своей антипрофсо-
юзной позицией. Ещё 
её основатель Ли Бён 
Чхоль не раз заяв-
лял, что профсоюзы 
будут организованы 
«только через его 
труп». Позже новый 
глава компании, внук 
основателя, Ли Джэ 
Ён пообещал изме-
нить положение. Од-
нако ничего не изменилось.

В последние годы, во время 
пандемии COVID-19, «Самсунг» 
столкнулся с трудностями из-за де-
фицита полупроводников и паде-
нием потребительского спроса на 
электронику. Возместить владель-
цам убытки должны были рабочие. 
Как заявили деятели профсоюза, 
руководство компании предложило 
работникам «затянуть пояса».

Стоит отметить, что одно-
дневная забастовка – это скорее 
символический шаг, подчёркива-
ющий недовольство работников 
условиями труда, и приглашение 
руководства к дискуссии. По мне-
нию профсоюзных активистов, 
существенного влияния на произ-
водство чипов и электроники заба-
стовка не окажет.

Тем не менее лидеры профсо-
юза явно дали понять, что, если 
их требования не услышат, следу-
ющий шаг будет более решитель-
ным. Так, заместитель генераль-
ного секретаря NSEU Ли Хён Кук 
заявил, что однодневная акция 
протеста вполне может «перерасти 
в полномасштабную всеобщую за-
бастовку».

Британские левые 
начали кампанию 

по противодействию 
оружейным заводам
Только за последние 2 недели 

они повредили оборудование на 
оружейном заводе Elbit Systems, 
который поставляет компоненты си-
стем БПЛА для Армии обороны Из-
раиля; перерезали кабели произво-
дителя лазерных систем наведения 
для истребителей F-35; атаковали 
автомобили компании PHS Group, 
сотрудничающей с оружейными 
компаниями; разгромили около 20 
отделений и несколько десятков 

банкоматов банка Barclays с требо-
ванием отказаться от инвестиций в 
оружейных производителей.

Интересно, что движение под-
держали не только Американская 
федерация труда и Канадский 
конгресс труда, но и знаменитые 
артисты. Например, актриса Кейт 
Бланшетт и основатель Pink Floyd 
Джордж Уотерс.

Казахские нефтяники 
объявили о намерении 

начать очередную 
забастовку

Рабочие предприятия «Жалгиз- 
тобемунай» в Мангистауской обла-
сти заявили, что начнут забастовку 
через 5 дней, если не прекратят-
ся преследования и незаконные 
увольнения.

Ответственным за конфликт 
они считают генерального директо-
ра компании Серика Серикбаева. 
И на этот раз будут требовать его 
отставки.

Предыдущая забастовка дли-
лась десять дней, с 14 по 24 мая.

Рабочие согласились её пре-
кратить, поверив обещаниям на-
чальства. Однако ни устные, ни 
письменные обещания Серикбаев 
не выполнил.

Масштабные 
манифестации против 
реформ президента 

Аргентины
Левые силы и профсоюзы ор-

ганизовали у здания конгресса в 
Буэнос-Айресе масштабную ма-
нифестацию в знак несогласия с 

реформами главы государства, 
предусматривающими, в частно-
сти, приватизацию госкомпаний, 
отмену регулирования цен, измене-
ние налоговой политики и трудовых 
отношений, в том числе упрощение 
процедуры увольнения работников, 
ликвидацию фонда по поддержке 
учителей. 

Главным поводом для возму-
щения демонстрантов, скандиро-
вавших: «Родина не продаётся», 
«Милей, хватит!», стал вынесенный 
на голосование в сенате «Закон 
об основах» – пакет радикальных 
преобразований, направленный на 
дерегулирование национальной 
экономики. Эта инициатива – вто-
рая попытка президента протащить 
через парламент свои новшества, 
провоцирующие всё более мощ-
ные всплески гнева населения. В 
отличие от приверженцев милеев-
ских идей, видящих в них новые 
возможности для привлечения 
иностранных инвестиций, создания 
дополнительных рабочих мест и 
повышения уровня жизни, его оппо-
ненты уверены в обратном. По их 
мнению, социально-экономический 
курс взбалмошного либертарианца 
направлен на защиту интересов 
монополий, а потому грозит уве-
личением социальной несправед-
ливости, поскольку будет способ-
ствовать обогащению узкого круга 
людей за счёт обнищания боль-
шинства населения.

Тем временем мирная акция 
переросла в столкновения с право-
охранителями. Демонстранты по-
дожгли машину, разбили мостовую 
и начали кидать булыжники в по-
лицейских, прятавшихся за желез-
ными щитами. Силовики разгоняли 
толпу, применив водомёты, слезо-
точивый газ и резиновые пули.

ИМЦ ЦК РКРП(б)-КПСС
по рабочему движению
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Никиту Михалкова с его про-
граммой «Бесогон» не смо-

трю. Но тут мне как-то знакомые 
сообщили, что Никита Сергеевич 
подключился в качестве «тяжёлой 
артиллерии» к кампании по защите 
Ивана Ильина. Михалков сказал, что 
в начале апреля текущего года про-
тив Ивана Ильина была запущена 
кампания. Уж такой он великий, ока-
зывается, русский философ – этот 
Ильин! Его именем даже Высшую 
политическую школу при Россий-
ском государственном гуманитарном 
университете (РГГУ) назвали. А на 
него, понимаешь, ополчились, да 
ещё и травлю на него устроили (см. 
про Ильина с 39-й минуты).

Это кого Михалков имеет в виду? 

Студентов РГГУ и студентов других 
вузов, поддержавших их заявление 
и петицию? Или представителей тех 
немногих общественных и полити-
ческих организаций, которые под-
держали протест студентов? Напри-
мер, «Левый фронт», ЛКСМ, наша  
РКРП(б)-КПСС.

По словам Никиты Сергеевича, 
все нападки на Ильина – это не вы-
ступление против самого «великого 
русского философа», а против Са-
мого, то есть президента Российской 
Федерации Владимира Владимиро-
вича Путина.

«Я думаю, что думающим 
людям стало абсолютно понят-
но: это не выступление против 
Ильина собственно, это высту-
пление против нашего президен-
та, который часто цитирует 
этого великого философа».

О как! А мы-то думали, что сту-
денты просто не хотят, чтобы Выс-
шую политическую школу называли 
именем физического лица (челове-
ком называть не могу) из министер-
ства пропаганды фашистской Гер-
мании. И какая же это травля, если 
требуют всего лишь не называть 
Высшую политическую школу в РГГУ 
именем Ильина. Ведь мы все живём 
в стране, являющейся правопреем-
ницей той, что победила гитлеров-
скую Германию с сателлитами в 1945 
году и спасла народы от фашизма.

И разве требование студентов 
необоснованное? Можно только 
порадоваться, что молодое поколе-
ние не состоит сплошь из «Коль с 
Уренгоя», а кое-что знает об исто-
рии своей родной страны. Надеюсь, 
читатели знают, что Иван Алексан-
дрович Ильин долго «трудился» на 
нацистскую Германию, аж до 1938 
года, и некоторое время не абы где, 
а в министерстве пропаганды Треть-
его Рейха под руководством Йозефа 
Геббельса. Потом же спокойно уехал 
в Швейцарию (и всё его слезливое 
письмо Шмелёву, которое цитирует 
Михалков – просто издевательство 
над теми, кого фашисты ДЕЙСТВИ-
ТЕЛЬНО преследовали) и оттуда 
продолжал активно поддерживать 
Муссолини, Гитлера и прочих фаши-
стов. Вот почитайте:

«Что сделал Гитлер? Он оста-
новил процесс большевизации 
в Германии и оказал этим вели-
чайшую услугу всей Европе. Этот 
процесс в Европе далеко ещё не 
кончился; червь будет и впредь 
глодать Европу изнутри. Но не 
по-прежнему. Не только потому, 
что многие притоны коммунизма 
в Германии разрушены; не только 
потому, что волна детонации уже 
идёт по Европе; но главным об-
разом потому, что сброшен либе-
рально-демократический гипноз 
непротивленчества. Пока Мус-
солини ведёт Италию, а Гитлер 
ведёт Германию — европейской 
культуре даётся отсрочка. Поняла 
ли это Европа? Кажется мне, что 

нет… Поймёт ли это она в самом 
скором времени? Боюсь, что не 
поймет…

Гитлер взял эту отсрочку 
прежде всего для Германии. Он 
и его друзья сделают все, чтобы 
использовать её для националь-
но-духовного и социального об-
новления страны. Но взяв эту 
отсрочку, он дал её и Европе. И 
европейские народы должны по-
нять, что большевизм есть реаль-
ная и лютая опасность; что демо-
кратия есть творческий тупик; что 
марксистский социализм есть об-
речённая химера; что новая война 
Европе не по силам — ни духовно, 
ни материально — и что спасти 
дело в каждой стране может толь-

ко национальный подъём, кото-
рый диктаториально и творчески 
возьмётся за «социальное» раз-
решение социального вопроса».

Как видим, тут мотивация у Ми-
халкова проста: если против боль-
шевиков, если цитирует Путин – то 
всё остальное не считается. Михал-
ков напрочь игнорирует всё, что 
написано Ильиным в его книгах и 
статьях в поддержку фашизма, ана-
лиз ошибок фашистов и что должны 
сделать будущие фашисты, чтобы 
их не повторять. Физическое лицо, 
которое не раскаялось ни капельки 
даже после Нюрнбергского процес-
са! Выходит, что даже Нюрнбергский 
трибунал НИКАК не изменил воз-
зрения Ильина. И его ныне в России 
усиленно насаждают!

Просто вдумайтесь в это. На-
зывая фашизм «здоровым, необхо-
димым и неизбежным явлением», 
Ильин оправдывает все его пре-
ступления, в том числе гибель 27 
миллионов соотечественников, из 
них 19 миллионов мирных граждан, 
разрушение десятков тысяч горо-
дов, сёл и деревень, ту же Хатынь. 
И ответ на эту позицию прост: Ильин 
ведь за социальное неравенство, он 
из господ, из «высшего общества», 
поэтому простой народ за людей он 
не считает. Как не считали Гитлер и 
прочие фашисты. Ну подумаешь, ка-
кие-то 27 миллионов русских (имею 
в виду весь многонациональный рус-
ский народ).

И Никита Сергеевич Михалков 
тоже показал – кто он есть такой. 
Вскрыл, так сказать, свою «сущч-
ность». Что как и Ильин, он простой 
русский народ за людей не воспри-
нимает, да ещё и думает, что его 
«аргументация» со ссылкой на Пути-
на, «иноагента» Крашенинникову из 
«Единой России», жалобное письмо 
Ильина Шмелёву да актёрские при-
ёмы смогут переубедить зрителей. 
Зрители-то ведь, не господа и не бе-
логвардейцы, и не власовцы в боль-
шинстве своём, Никита Сергеевич. 
Не стоит так грубо пытаться манипу-
лировать ими.

Ничего полезного, ничего до-
стойного того, чтобы Ильина так 
превозносили Михалков, Дугин, Во-
лодин и прочие – в программе «Бе-
согон» так и не прозвучало. Тогда по-
чему они Ильина поднимают на щит, 
а не того же Бердяева, например? А 
разница-то между Ильиным и Бердя-
евым в том, что Бердяев уж точно не 
замарался в связях с фашистами и 
не поддерживал их, в конце концов, 
что-то понял и отказался враждо-
вать с народом и Советской властью, 
даже получил в 1947 году советское 
гражданство. А Ильин до последних 
дней оставался антикоммунистом, 
белогвардейцем и власовцем. И, 
следовательно, идеологически бли-
зок к любителям власовского трико-
лора, который они навязали нам в 
качестве государственного флага.

М. Одинцов

«Как бы метят в Ильина, 
а на самом деле в 

президента...» – «бесогон» 
Михалков в защиту Ильина

Сейчас, когда говорят об 
экономике, то как будто нароч-
но забывают, что многие круп-
нейшие предприятия были 
созданы по плану индустриа-
лизации, разработанному ещё 
в конце 20-х годов прошлого 
века. Кроме того, именно тог-
да началась коллективизация 
сельского хозяйства. Часть 
руководителей страны, в том 
числе и А.И. Рыков, Н.И. Бу-
харин, выступали против. Они 
говорили, что надо оставить 
побольше частных хозяйств, 
которые будут эффективно 
производить продукцию.

Со временем стало понят-
но, что только крупные коллек-
тивные хозяйства способны 
иметь технику, специалистов, 
разрабатывать поля и соби-
рать большие урожаи, то есть 
накормить страну. Поэтому се-
годня можно сказать: мы все, 
живущие в 21 веке, пользуем-
ся наследием Великой страны 
– СССР. Легко переименовать 
улицы и города, устроить оче-
редную денежную реформу, но 
нельзя забыть, каким трудом 
всё делалось и строилось.

В прессе конца 80-х и 
начала 90-х годов некоторые 
профессора и пропагандисты 
на полном серьёзе писали о 
неэффективности плановой 
экономики и убыточности кол-
хозов, привилегиях партокра-
тов. Зачем это всё делалось? 
По всему хотели разделить 
страну на богатых и бедных, 
чтобы большая часть народа 
батрачила на новых господ. 
Как оказалось, российским 
нуворишам не очень хочется 
думать о благополучии наро-
да и заботиться о дорогах и 
аварийных домах. Им, раз-
богатевшим, проще уехать с 
деньгами за границу, чем де-
лать в России.

Московское метро начали 
строить в 30-х годах, высотки 
– в конце 40-х, многое начи-
налось в сталинское время, 
непосильным трудом поколе-

ний создали космическую от-
расль, ракеты. Сегодняшние 
власти додумались запре-
щать демонстрации и прове-
дение шествий. Откуда эта 
боязнь и страх перед своими 
жителями? Наверное, при Со-
юзе ходили на первомайские 
демонстрации, но сегодня не 
хотят об этом вспоминать.

Во времена Сталина не 
было такого количества ав-
томашин на дорогах, поэтому 
многие дороги остались узки-
ми и извилистыми. Сегодня 
требуются и новые широкие 
дороги, гаражи и автостоянки, 
ведь без автомашины почти в 
каждой семье, как без рук.

В июле в с.Викулово го-
товятся праздновать юбилей 
района, красят заборы, уста-
навливают новые трибуны и 
клумбы. Если подумать, то 

можно, убрав самовольные 
огороды возле многоэтажек, 
расширить центральные ули-
цы им.Чапаева и им.Ленина 
для движения автотранспор-

та. Сразу получится настоя-
щее благоустройство и забота 
о безопасности, но, видимо, 
нет понимания. У прежних со-
ветских руководителей есть 
чему поучиться. Они выдер-
жали войну, восстанавливали 
народное хозяйство, не имели 
дворцов и квартир в элитных 
ЖК. А.Н. Косыгин, Д.Ф.Устинов 
и др. трудились на износ, со-
всем не думая о личном благо-
получии. Отправить нынешних 
слуг народа поучиться в гости 
в прошлое, конечно, не полу-
чится, да и они там не выживут.

Строительство новых до-
рог, жилья - сегодня основное, 
всякие украшения ничего по-
лезного для страны не пред-
ставляют, а от количества 
клумб товаров и продуктов в 
магазинах не увеличится.

С. Барашков, с. Викулово

Живём благодаря 
наследию Сталина

Л.В. Звонарёва из Тюмени напомнила 
мечту министра пропаганды Третьего Рейха 
Геббельса: «Любой народ превращу в стадо 
свиней». Верующие немцы пошли за Геб-
бельсом, он свой народ превратил в стадо 
свиней. Никогда ещё Бисмаркам, нашим ца-
рям, священникам разного рода не удавалось 
превратить в стадо свиней всех коммунистов 
Земного шара. Только коммунисты всего 
мира читали произведения великих классиков 
марксизма-ленинизма.

Великий спаситель человечества Карл 
Маркс писал: «Религия – это вздох уг-
нетённой твари, сердце бессердечного 
мира, подобно тому как она – дух бездуш-
ных порядков. Религия есть опиум наро-
да». А что писали коммунисты Германии в 
1932 году перед выборами: «Кто голосует за 
Гитлера, тот выбирает войну! Поэтому мы тре-
буем не повторять ошибок 1918 года! Покон-
чить с расколом трудящихся! Никакой пощады 
нацизму и реакции! Навсегда покончить с про-
пагандой вражды с Советским Союзом! Ибо 
там, где разжигается такая вражда, сразу же 
поднимает голову империалистическая реак-
ция. Война стоит у порога! Гитлер ведёт Герма-
нию к катастрофе! И горе нашему народу, если 
он до конца свяжет свою судьбу с Гитлером».

Коммунисты Германии призывали покон-
чить с расколом трудящихся. А что говорят па-
триарх Кирилл и другие священники сегодня? 
«А те, кто говорят, что мы русские, а в храм 
не ходят, задайте себе вопрос: «А вы являе-
тесь наследниками ваших отцов, дедов, 
бабушек, ваших прадедов и пращуров, ко-
торые с верой своей связывали жизнь? И 
если вы не являетесь их наследниками, 
в каком смысле вы можете говорить о 
себе, как о русских людях?».

Маршалы, полководцы Великой Отече-
ственной войны не ходили в храм, они какой 
тогда национальности? Я – татарка и при 
этом не хожу в мечеть, по логике патриарха 
Кирилла – я и не татарка вовсе?! Я напомню 

Кириллу и другим священникам, чем закон-
чили свою жизнь те, которые связывали её с 
верой, например, многие белогвардейцы. Они 
проиграли, а безбожники победили и в 1917 
году, и в 1920-м, и в 1945-м. Значит, СССР и 
вовсе остался почти без русских, за исключе-
нием священников, да тех немногих, кто хра-
мы посещал?!

Немецкие коммунисты призывали покон-
чить с расколом трудящихся, навсегда по-
кончить с пропагандой вражды с Советским 
Союзом. Это же обращение немецких комму-
нистов 1932-1933 гг. адресовано не только не-
мецкому народу, но и сегодняшнему патриар-
ху Кириллу, который Ленина и Сталина назвал 
стоящими «по уши в крови». Это же патриарх 
Кирилл пропагандирует вражду к Советскому 
Союзу. Значит, сам он и его предшественник 
Алексий II и должны соотнести к себе те эпи-
теты, которыми «награждают» коммунистов, 
Ленина и Сталина. Они народ превращают в 
стадо свиней.

Когда разрушали СССР, была оголтелая 
религиозная пропаганда, народ едва ли не 
загоняли в храмы и мечети. Только настоя-
щие коммунисты боролись за СССР, против 
его уничтожения, сначала против Горбачёва, 
а потом против Ельцина. Просторы бывшего 
Советского Союза стали полем битвы, ареной 
бесконечных конфликтов, «разборок», крими-
нала и беспредела. Вроде бы СССР был унич-
тожен почти 33 года назад, но Кирилл всё не 
унимается и призывает к расколу в обществе.

У великих людей мира – К. Маркса, Ф. Эн-
гельса, В.И. Ленина был лозунг: «Пролетарии 
всех стран, соединяйтесь!». Кирилл же делит 
людей на русских и нерусских. Появились 
олигархи и нищие. Войны и конфликты про-
должаются вот уже 33 года то там, то здесь. А 
ведь после Гражданской войны внутри СССР 
не было войн более 70 лет! Как могут создав-
шие СССР большевики под руководством Ле-
нина быть теми, как их обзывает Кирилл?!

Окончание на 5 стр.

Только коммунисты 
могут остановить войны!
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В марте 2024 года, после длитель-
ной переписки с соответствую-

щими должностными лицами, Группа 
общественного экологического контро-
ля Общественной палаты Тюменской 
области направила в адрес Губерна-
тора Тюменской области обращение с 
просьбами принять меры по развитию 
общественного транспорта в Тюмени и 
проверить его техническое состояние.

Аппарат Губернатора переадре-
совал обращение в ГИБДД и Депар-
тамент дорожной инфраструктуры и 
транспорта Администрации города 

Тюмени. ГИБДД вновь ответила, что 
провести проверку не может в связи с 
принятым Правительством РФ времен-
ным мораторием, а Департамент крат-
ко ответил, что все автобусы проходят 
технический осмотр, выбор производи-
теля автобусов и их закупка осущест-
вляется не Администрацией г.Тюмени, 

а перевозчика-
ми самостоя-
тельно, и что «в 
долгосрочной 
перспективе» 
в Тюмени пла-
нируется нала-
дить скорост-
ное автобусное 
с о о б щ е н и е 
по технологии 
«Bus Rapid 
Tranzit».

После по-
лучения ответа 
в Департамент 
дорожной ин-
фраструктуры 
и транспорта 
Администрации 
города Тюмени 
было направле-
но обращение 
с уточняющими 
вопросами:

«1. В ответе указано, что транс-
портные средства с превышением 
срока эксплуатации (10 лет с года вы-
пуска для автобусов среднего и боль-
шого класса и 7 лет с года выпуска для 
автобусов малого класса) подлежат 
исключению из реестра транспорт-
ных средств, подключённых к системе 
диспетчеризации, и не могут исполь-
зоваться для осуществления регуляр-
ных перевозок.

 Между тем, согласно ответу АО 
«ТПАТП №1» от 28.12.2023 г. № 1955, 
приложенному к обращению Группы 
от 21 марта 2024 г. № 4, «автобусы 
МАЗ 206 являются серийными, выпу-
щенными в 2014 году», получили одо-
брение ещё в 2012 году (!). 

 В связи с изложенным, прошу Вас 
разъяснить:

1) известно ли Департаменту, ка-
кое количество в Тюмени автобусов 
эксплуатируется с превышением вы-
шеуказанных сроков эксплуатации и 
не исключены из реестра транспорт-
ных средств? Кто именно и каким об-
разом контролирует «возраст» автобу-
сов и их исключение из реестра?;

2) когда именно планируется ис-
ключить из реестра транспортных 
средств и прекратить эксплуатацию 
вышеуказанных автобусов «МАЗ» 
на территории города Тюмени? Кем 
именно будут приняты указанные ре-
шения, и кто будет осуществлять кон-
троль за их исполнением? Будут ли 
вместо этих автобусов с «конструктив-
ными недостатками» в виде вибрации 
салона (что признано ГИБДД в прило-
женном к обращению Группы ответе) 
закуплены другие автобусы такой же 
вместимости без указанных конструк-
тивных недостатков?

2. По каким причинам не осущест-
вляется закупка электробусов (кото-
рые используются даже в Красноярске 
и других городах) для эксплуатации в 
городе Тюмени и планируется ли их 
закупка (тем более, что в Тюмени уже 
имеются пункты для зарядки электро-
мобилей)?

3. По каким причинам не возоб-
новляется эксплуатация троллейбусов 
на территории города Тюмени и пла-
нируется ли это возобновление?

4. По каким причинам не осущест-
вляется эксплуатация трамваев на 
территории города Тюмени, изуча-
лась и просчитывалась ли такая воз-
можность (у Администрации г.Тюмени 
были такие планы, но были ли они 
просчитаны, неизвестно); планируется 
ли ввод в эксплуатации трамвайного 
движения?

5. Существует ли система обяза-
тельного уведомления Департамента 
о вводе в эксплуатацию новых мно-
гоквартирных домов на территории 
города Тюмени с целью рассмотрения 

вопроса об увеличении количества 
автобусов на соответствующих марш-
рутах и если нет, то каким образом Де-
партамент учитывает ввод в эксплуа-
тацию новых многоквартирных домов 
при расчёте транспортной обеспечен-
ности соответствующих маршрутов? 
Может ли Департамент инициировать 
введение указанного уведомления 
либо иным образом учитывать факт 
увеличения численности населения 
по определённым маршрутам? Су-
ществуют ли какие-то нормативы по 
количеству подвижного состава обще-
ственного транспорта при определён-
ном количестве жителей отдельного 
административного округа внутри го-
рода или всего города и соответствует 
ли количество автобусов в городе Тю-
мени указанным нормативам?

6. Изучает ли Департамент опыт 
развития системы общественного 
транспорта и улично-дорожной сети в 
других городах России, и если да, то 
какой именно опыт используется или 
планируется использовать?

В частности, в Белгороде – там в 
2020 году запустили проект «Метро-
бус» («Белгородское транспортное 
чудо»). Его суть заключается в том, что 
выделенные полосы для обществен-
ного транспорта в двух направлениях 
размещены не по левому и правому 
краю проезжей части, а по центру, и 
там же устроены высокие удобные 
остановочные платформы с пешеход-
ными переходами в обе стороны. Та-
кой способ прокладки выделенных по-
лос позволил в три раза (!) увеличить 
скорость движения автобусов и трол-
лейбусов, так как теперь их движению 
не препятствуют выезды и въезды на 
дорогу. Удобнее и для пассажиров – им 
теперь приходится переходить через 
одну-две полосы, а не через четыре. 
Другое важное изменение движения 
транспорта в Белгороде заключается в 
замене круговых перекрёстков на рас-
ширенные светофорные. Как утвер-
ждают транспортные инженеры, бла-
годаря этому, пропускная способность 
перекрёстков повысится на 6%.

7. По какой причине большинство 
автобусов закупается именно у про-
изводителя «ЛиАЗ», почему в каче-
стве альтернативы этим автобусам с 
повышенными шумом и дымностью 
выхлопных газов не закупается транс-
порт у других производителей?

8. В ответе Департамента указано, 
что «система «BRT» отлично зареко-
мендовала себя».

 Известны ли Департаменту не-
гативные отзывы о работе указанной 
системы, опубликованные в «Вики-
педии» в статье «Скоростной авто-
бусный транспорт», в частности: «В 
отличие от электропоездов, обычно 
используемых в системах скоростного 
и лёгкого железнодорожного транспор-
та, в автобусном скоростном транс-
порте часто используются дизельные 
или бензиновые двигатели. Типичный 
дизельный двигатель автобуса вызы-
вает заметные уровни загрязнения 
воздуха, шума и вибрации…» (массу 
таких случаев мы наблюдаем при ра-
боте тюменских автобусов); «многие 
системы метробуса страдают от пе-
реполненности автобусов и станций, 
а также от длительного ожидания ав-
тобусов…»; «основная критика метро-
буса заключается в том, что эта систе-
ма неспособна справиться с задачей 
эффективной и быстрой перевозки 
потока пассажиров по выделенным 
автобусным полосам»?

 По какой причине Администрация 

города Тюмени и Ваш Департамент не 
проводит общественные обсуждения 
или выяснение мнения граждан в иной 
форме на тему введения новых видов 
общественного транспорта? 

Предлагаю Вам начать выяснение 
общественного мнения путём направ-
ления письма на имя председателя Об-
щественной палаты Тюменской обла-
сти Чеботарёва Геннадия Николаевича 
с предложением провести заседание 
палаты на тему развития обществен-
ного транспорта с приглашением со-
ответствующих ответственных лиц, 

экспертов и специалистов, на котором 
обсудить основные направления раз-
вития общественного транспорта, уста-
новить виды нового общественного 
транспорта и установить сроки их вве-
дения, принять соответствующую резо-
люцию. Затем провести выяснение об-
щественного мнения путём опроса или 
референдума».

 В ответе от 24 мая 2024 г. Де-
партамент сообщил, что в 2024 году 
планируется заменить короткие ав-
тобусы «МАЗ» (которые имеют повы-
шенную вибрацию) на другие, но на 
какие именно – того же производителя 
и с теми «конструктивными особенно-
стями» в виде тряски, и за счёт чьих 
средств – Департамент не сообщил. 
Будем надеяться, что автобусы-«по-
гремушки», в которых тюменцы тряс-
лись 10 лет подряд, найдут достойную 
замену до конца текущего года.

 Но, к сожалению, другие автобусы 
марки «ЛиАЗ», которые отличаются 
повышенными шумом и чёрным ды-
мом от выхлопных газов (и наверное, 
являются самыми шумными автобуса-
ми в России), заменяться не будут, по-
скольку, по словам Департамента, «за-
рекомендовали себя как надёжные, 
безопасные и ремонтопригодные». 
Странно, неужели «Камазы-Нефазы», 
которые эксплуатируются в других го-
родах и издают гораздо меньше шума, 
зарекомендовали себя с обратной 
стороны? Поэтому Тюмень ещё долго 
будет оставаться в топе самых шум-
ных городов (добавим сюда большое 
количество безнаказанно гоняющих по 
городу водителей, которые хулиганят 
путём создания повышенного шума от 
двигателей своих авто и мотоциклов – 
похоже, что Тюмень является «местом 
ссылки» таких водителей со всей Рос-
сии – тут им позволяют спокойно безо-
бразничать).

 Очень жаль, что из ответа сле-
дует, что троллейбусное движение 
«похоронено» в 2009 году навсегда 
– видимо, никто не хочет искать ин-
вестора или вкладывать в это бюд-
жетные средства; аж после 2031 года 
- видимо, когда многие из нынешних 
руководителей города и области уйдут 
на заслуженный отдых – планируется 
«строительство линий внеуличного 
транспорта». Но будут ли это линии 
трамвайного транспорта или какого-то 
другого вида транспорта – Департа-
мент не ответил. 

Пока же приходится констатиро-
вать, что развитие общественного 
транспорта в Тюмени сильно отстаёт 
от других областных центров и явно 
не соответствует количеству жителей, 
что вынуждает их больше использо-
вать личный автотранспорт.

 Для богатой Тюмени, которую к 
тому же всеми силами стремятся сде-
лать «городом-миллионником», это 
недостойный факт, отрицательно вли-
яющий на экологию. 

 В утверждённой распоряжени-
ем Правительства РФ в 2021 году 
Транспортной стратегии Российской 
Федерации до 2030 года, положения-
ми которой рекомендовано руковод-
ствоваться органам исполнительной 
власти субъектов РФ, указано, что «…
реализация принципа по снижению 
негативного воздействия транспортно-
го комплекса на окружающую среду в 
соответствии с принципами устойчи-
вого развития потребует в том числе 
таких изменений в транспортной си-
стеме, как приоритетное развитие эко-
логически чистых видов транспорта.

Окончание на 5 стр.

К вопросу о развитии общественного 
транспорта в Тюмени

«О ремонте 
Дома Советов»

(Ответ на Заявление Пленума 
Тюменского обкома РКРП(б)-КПСС 

от 26.06.2024 г. «Не допустим 
фашистского вандализма!»)

Первому секретарю
Тюменского областного комитета 

Российской коммунистической 
рабочей партии (большевиков) в 

составе Коммунистической Партии 
Советского Союза Черепанову А.К.

Уважаемый Александр Киприянович! В от-
вет на Ваше обращение, направленное в адрес 
Тюменской областной Думы, о предотвращении 
сноса герба РСФСР и надписи «Дом Советов» с 
фасада здания Дома Советов, расположенного 
по адресу: Тюменская область, г. Тюмень, ул. Ре-
спублики, 52, сообщаю.

На сегодняшний день здание Дома Советов 
не относится к объектам культурного наследия 
федерального, регионального, местного значе-
ния, а также к выявленным объектам культурного 
наследия.

Вместе с тем, здание играет важную роль 
в градостроительном ансамбле Центральной 
площади города. Стилистически представляет 
собой яркий и редкий в застройке Тюмени обра-

зец эстетики шестидесятых годов — переходного 
периода от «сталинского ампира» к «советскому 
модернизму».

Учитывая приведённые в Вашем обращении 
аргументы и историко-культурную ценность зда-
ния, предлагаем обратиться в Комитет по охране 
и использованию объектов историко-культурного 
наследия Тюменской области (далее — Комитет) 
с заявлением о включении объекта, обладающего 
признаками объекта культурного наследия, в ре-
естр.

Порядок организации работы по установ-
лению историко-культурной ценности объекта, 
обладающего признаками объекта культурного 
наследия, утверждён постановлением Прави-
тельства Тюменской области от 18.03.2016 № 
107-п (далее - Порядок).

Согласно указанному Порядку организация 
работы по установлению историко-культурной 
ценности объекта осуществляется Комитетом 
при поступлении заявления о включении объек-
та, обладающего признаками объекта культурно-
го наследия, в реестр.

Заявление должно содержать сведения о 
местонахождении (адрес) объекта и его исто-
рико-культурной ценности. К заявлению прила-
гаются документы и материалы, полученные по 
результатам историко-архивных, библиографи-
ческих и иных исследований.

Для получения достоверных выводов отно-
сительно историко-культурной ценности объек-
та Комитетом создаётся комиссия, к ведению 
которой относится рассмотрение поступивших в 
Комитет документов и иных источников инфор-
мации.

По результатам деятельности комиссии Ко-
митет принимает решение о включении объекта, 
обладающего признаками объекта культурного 
наследия, в перечень выявленных объектов куль-
турного наследия или об отказе во включении.

Заявление о включении объекта, обладаю-
щего признаками объекта культурного наследия, 
в реестр можно направить на электронную почту 
Комитета: komitetokn@72to.ru.

Дополнительно сообщаем, что ранее в адрес 
председателя Тюменской областной Думы Ф.Г. 
Сайфитдинова было направлено письмо за под-
писью заместителя Губернатора Тюменской об-
ласти Л.З. Теплоуховой (от 29.05.2024 № 10658/
ИОПО-2024) о необходимости сохранения исто-
рического облика здания в полном объёме при 
проведении его ремонта.

И.о. председателя комитета по охране 
и использованию объектов культурного 

наследия Тюменской области А.Н. Кононов

В 1995 г. коммунисты РКРП не позволили снести 
Герб РСФСР со здания Тюменской областной Думы
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События на Донбассе  
и Украине к 25 июня
Спустя два дня после массированного налёта дронов 

на Крым и Севастополь противник ожидаемо атако-
вал полуостров ракетами ATACMS с кассетной боевой ча-
стью. Пять ракет были выпущены из Николаевской области 
в направлении Севастополя, и все они были сбиты в раз-
ных частях прибрежной полосы, начиная от Казачьей бухты 
и заканчивая Любимовкой.

Но на этот раз удачная работа ПВО была омрачена по-
терями среди гражданских из-за падения суббоеприпасов 
из ракет. По официальным данным, число пострадавших на 
пляже в Учкуевке достигло 144 человек. Из них 27 постра-
давших — дети, отдыхавшие на пляже с родителями. Четы-
ре человека погибли из-за падения обломков ракет, в том 
числе два несовершеннолетних ребёнка.

К сожалению, противник не раз использовал подобную 
тактику, когда запускал ракеты прямо над местами скопления 
обычных людей. Такое наблюдали и в Белгороде, и в Донец-
ке, и в других российских городах. Более того, в очередной 
раз прослеживается символизм в действиях украинских фор-
мирований и их кураторов. 23 июня отмечался один из важ-
нейших православных праздников – День Святой Троицы.

Ночью перед этим, по некоторым данным, в западной 
части Крыма отмечались до 15 беспилотников, часть из ко-
торых были сбиты. Вновь во время атаки в воздухе находил-
ся американский беспилотник RQ-4B, что снова поднимает 
вопрос о целесообразности уничтожения западной авиа-
ции, наводящей ВФУ на российские территории и жителей.

За прошедшие сутки военными следователями СК 
России зафиксированы очередные факты вооружён-

ной агрессии украинских боевиков в отношении мирного 
населения ДНР. Противником совершён сброс взрывоопас-
ного предмета с БПЛА в Никитовском районе Горловки, в 
результате которого пострадали три человека, в том числе 
девочка 2008 г.р. Кроме того, в результате детонации ранее 
неразорвавшегося кассетного боеприпаса в Петровском 
районе Донецка, а также детонации взрывоопасного пред-
мета в Мариуполе среди мирного населения один человек 
погиб, ещё один получил ранение.

Вместе с этим, вооружённые формирования Украины в 
течение суток производили обстрелы Петровского района 
Донецка и Никитовского района Горловки, по которым про-
тивником применялась артиллерия 155-мм калибра, в том 
числе с кассетной боевой частью. Всего от обстрелов ДНР 
повреждения получили 2 жилых дома, 3 объекта граждан-
ской инфраструктуры и 1 автомобиль.

Преступный киевский режим продолжает обстреливать 
гражданскую инфраструктуру населённых пунктов левобе-
режья Херсонской области, в течение дня 23 июня ВФУ вы-
пустили из ствольной артиллерии по н.п. Песчановка 2 сна-
ряда, н.п. Каховка – 3, н.п. Новая Каховка – 2, н.п Алёшки 
– 4, н.п. Раздольное – 3. В течение ночи на 24 июня киевский 
режим продолжил обстреливать гражданскую инфраструк-
туру в н.п. Новая Каховка, н.п. Каховка, н.п. Подстепное, н.п. 
Казачьи Лагеря, выпустив в общей сложности 22 снаряда из 
ствольной артиллерии.

ВФУ обстреляли город Грайворон Белгородской обла-
сти, пострадали трое мирных жителей, повреждены шесть 
домовладений, сообщил губернатор Гладков.

Запорожское направление: ВС РФ методично продви-
гаются в сторону заказника Балка Успеновская, рас-

положенного в 3,5 км к северо-востоку от Работино.
Донецкое направление: Армия России продвинулась на 

глубину от 500 м до 1,5 км по линии Владимировка-Константи-
новка. До трассы Константиновка-Угледар остаётся 2-3 км. Бои 
продолжаются в Красногоровке, где российские штурмовики 
выдавливают противника из частного сектора на западе города.

Авдеевское направление: ВС РФ освободили Ново- 
александровку и продвигаются на запад, зацепившись за 
юго-восточную окраину Воздвиженки. В Карловке бои про-
должаются на восточных окраинах, ВС РФ расширяют зону 
контроля по берегам водохранилища.

Торецкое направление: российские военные продвига-
ются широким фронтом, закрепились в Северном (Пивнич-
ном) и селе Дружба. Южнее взяты Шумы.

Артёмовское направление: ВС РФ ведут бои на заводе 
Гидрожелезобетон в Часове Яре. ВФУ отступили на запад-
ный берег канала Северский Донец-Донбасс.

Северское направление: российские бойцы продвига-
ются севернее Торского, выбив ВФУ из большей части Раз-
доловки.

Купянское направление: ВС РФ улучшили позиции у 
Синьковки, заняли лесопосадку западнее Нововодяново и 
продвинулись примерно на 750 м.

Харьковское направление: ВФУ продолжают контр- 
атаковать, но попадают в засады и несут потери. В Глубо-
ком противник попал в подготовленную засаду российских  
войск, что привело к разгрому атакующей группы и захвату 
пленного, который помог нанести удар по пункту дислока-
ции 92-й бригады ВФУ.

По материалам Минобороны и информагентств

Окончание. Начало на 1 стр.
Не найдя её, через два часа вернулись в штаб 

и более пяти часов брали объяснение с А.К. Чере-
панова, уверяя, что берут его как со свидетеля. Но в 
итоге всё-таки составили на него протокол, якобы за 
нарушение ФЗ №54 «О собраниях, митингах, демон-
страциях, шествия и пикетированиях».

Всё это 19 июня А.К. Черепанов рассказал су-
дье Центрального районного суда г. Тюмени Е.Н. 
Ковалёвой. В ходе судебного заседания было особо 
подчёркнуто, какие нормы законодательства были 
нарушены при составлении протокола. Также было 
сказано, что нарушение допустила Администрация 
г. Тюмени, которая в нарушение ст. 31 Конституции 
РФ, п. 2 ч. 1 ст. 12 и ч. 1 ст. 18 Федерального закона 
Российской Федерации от 19 июня 2004 г. № 54-ФЗ 
«О собраниях, митингах, демонстрациях, шествиях и 
пикетированиях» и ч. 6 ст. 6.1 Закона Тюменской об-
ласти №318 «О собраниях, митингах, демонстрациях, 
шествиях и пикетированиях в Тюменской области» не 
согласовала проведение 1 Мая 2024 г. демонстрации 
по ул. Республики и митинга  на Центральной площа-
ди г. Тюмени. А также было подробно рассказано, чем 
с юридической точки зрения отличаются собрание и 
митинг. Правда, как раз эта сторона вопроса меньше 
всего заинтересовала Ковалёву, и она пыталась пре-
рвать выступление А.К. Черепанова.

Причём ещё на стадии, когда судья оглашала ма-
териалы дела, ей было указано, что в рапорте стар-

шего лейтенанта полиции Е.С. Калашникова указа-
но, что в шествии и последовавшем затем собрании 
приняло участие около 40 человек. А согласно феде-
ральному закону «О противодействии терроризму», 
письму МЧС, рекомендациям Роспотребнадзора, 
массовым пребыванием людей считается более 50 
человек. Не было главного фактора митинга, т.е. мас-
совости, значит мероприятие было собранием, как 
его обозначили сами участники. 

Защитник А.К. Черепанова М.А. Савелков доба-
вил, что в протоколе, составленном сотрудниками 
полиции с нарушениями, не указано, в каких именно 
действиях А.К. Черепанова заключалось нарушение 
законодательства. И также подчеркнул, что отсут-
ствовало само событие административного правона-
рушения. На основании ст. 24.5 КоАП РФ это является 
достаточным основанием для прекращения произ-
водства по делу.  

 Судья Центрального районного суда г. Тюмени 
Е.Н. Ковалёва удалилась для вынесения решения. 
Вернувшись достаточно быстро, она вначале огла-
шала, что же в себя включает нарушение закона «О 
собраниях, митингах, демонстрациях, шествиях и 
пикетированиях» и какие действия в такое наруше-
ние подпадают. И в финале признала очевидное – в 
действиях А.К. Черепанова 1 Мая 2024 г. отсутствует 
состав административного правонарушения и произ-
водство по административному делу прекратила.

Пресс-центр Тюменского обкома РКРП(б)-КПСС

Ещё одна победа!

За 2 года «борьбы и лечения» по указке ВОЗ 
России был нанесён громадный ущерб. 

Давно пора сказать ВОЗ: «Прощай навсегда»
Обращение Тюменского областного 

общественного Совета народных депутатов
Окончание. Начало на 1 стр.

ВОЗ уже немало раз открыто 
была уличена в преступлениях, но 
от юридического преследования 
её ограждает ООН, присвоив ей 
юридический иммунитет. Раз уж 
мы не можем призвать ВОЗ к отве-
ту, ограничить её деятельность, то 
стоит хотя бы поставить ей заслон 
внутри России, выйдя из состава 
ВОЗ, и отказаться от исполнения 
Международных медико-санитар-
ных правил. Это было бы шагом к 
суверенитету России не на словах, 
а на деле.

На основании ст.ст. 3, 29 Кон-
ституции Российской Федерации 
заявляем о несогласии с вхожде-
нием России в международное 
«Пандемическое соглашение», то 
есть с фактическим введением в 
нашей стране диктата со стороны 
ВОЗ и требуем:

1. Инициировать выход России 
из Всемирной организации здраво-
охранения.

2. Провести проверку действий 
всех российских чиновников, про-
двигающих сохранение членства 
России в ВОЗ, подписание «Пан-

демического соглашения», новой 
редакции ММСП, интересы и вре-
доносные указания ВОЗ в нашей 
стране, на наличие признаков пре-
ступления, предусмотренного ста-
тьей 275 Уголовного кодекса Рос-
сии (Государственная измена). И 
в случае обнаружения оснований 
привлечь их к установленной зако-
ном ответственности.

М.В. Осинцев, председатель 
Тюменского областного 
общественного  Совета  

народных депутатов 
I-го созыва

Только коммунисты могут 
остановить войны!

Окончание. Начало на 3 стр.
Гражданская война длилась 

с 1918 по 1922 гг. В современной 
православной России война идёт 
то здесь, то там более 30 лет.

Покажите мне Библию или 
Коран, в каком случае возникают 
войны? Из-за Вашей пропаганды 
вражды против Советской власти, 
СССР, господин Кирилл, как писа-
ли немецкие коммунисты ещё в 
1932 году, империалисты подняли 
голову, весь народ бывшего СССР 
всё не может выбраться из пучи-
ны войн, страданий, конфликтов, 
эксплуатации и тонет всё глубже. 
Вместо того, чтобы объединить 
народ, вы разжигаете рознь, раска-
лываете народ.

Вот опять на Донбасс отправи-

лись на крестный ход подразделе-
ние «антитеррор» из «Альфы». В 
первый раз они были с крестным 
ходом в августе 2014 г. Что изме-
нилось, какую пользу принёс этот 
крестный ход с 2014 года? Начали 
обстреливать приграничные горо-
да России. Ракеты даже долета-
ют до Татарстана, были попытки 
атаковать Кремль. До такой сте-
пени превратили русский народ в 
стадо. Они же все образованные 
люди, они же знают, что в Граждан-
ской войне никакие крестные ходы 
не помогли победить безбожных 
большевиков. Они до сих пор по-
вторяют: «С нами Бог». Почему же 
бог в течение 30 лет всё больше 
добавляет очагов войн?

Когда православные водили 

крестный ход в 2014 году на Дон-
бассе, верные ученики Ленина и 
Сталина – коммунисты РКРП с 
2014 года много раз обращались 
к Путину, чтобы Россия признала 
Народные республики Донбасса и 
защитила население от агрессии и 
террора бандеровцев. Сегодняш-
ние коммунисты оказались правы, 
как и немецкие коммунисты 1932 
года. А Путин хоть и молился в хра-
мах частенько, но защитить населе-
ние Донбасса не торопился. За это 
время появилась Аллея ангелов 
в Донецке, где похоронены дети, 
сколько мирных граждан бандеров-
цы убили. Если бы Путин слушал 
коммунистов, а не священников, то 
трагедии можно было бы избежать.

Х. Шарипова, г. Тюмень

Окончание. Начало на 4 стр.
...Развитие общественного транспорта в крупных го-

родах (в первую очередь для обслуживания маршрутов 
«периферия-центр») с одновременными ограничениями 
на использование личных автомобилей для сокращения 
негативного воздействия на окружающую среду явля-
ется безальтернативным». Согласно Стратегии, к 2035 
году необходимо обеспечить «уменьшение «углеродно-
го следа» от эксплуатации общественного транспорта в 
крупных и крупнейших агломерациях на 70 процентов».

Кроме того, Президент России своим Указом «О 
национальных целях развития Российской Федера-
ции» от 7 мая 2024 г. предписал увеличить к 2030 году 

в городах долю парка общественного транспорта, 
имеющего срок эксплуатации не старше нормативно-
го, не менее чем до 85 процентов.

Очень сомнительно, что такими «темпами», как 
сейчас, Тюмень сможет добиться этих показателей 
в указанные Стратегией и Указом сроки. Кроме того, 
проектировать и строить линии для новых видов 
транспорта нужно уже сегодня, поскольку активная 
и беспорядочная застройка города может привести в 
дальнейшем к невозможности такого строительства.

А.К. Фахрутдинов, руководитель Группы 
экологического контроля Общественной 

палаты Тюменской области 

К вопросу о развитии общественного 
транспорта в Тюмени
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ПЕРВЫЙ КАНАЛ
06.00, 10.00 Новости.
06.10 ПОДКАСТ.ЛАБ «Кос-
мические истории». 16+
06.55 Играй, гар-
монь любимая!
07.40 «Часовой».
08.10 «Здоровье». 16+
09.20 «Мечталлион».
09.40 «Непуте-
вые заметки».
10.15 «Жизнь своих».
11.05 «Повара 
на колесах».
12.00 Новости.
12.15 Т/с «А у нас 
во дворе.»
16.15 К юбилею Жан-
ны Фриске. 16+
17.05 Д/ф «Жанна Фриске»
18.00 Новости.
19.00 «День семьи, 
любви и верности». 
Праздничный концерт.
21.00 «Время».
23.00 Т/с «»Обоюд-
ное согласие». 18+.
00.00 Д/ф «Царица мозга».

РОССИЯ
06.10 Х/ф «Любовь и 
немного перца». 16+
08.00 Местное время.
08.35 «Когда все дома».
09.25 «Утренняя почта».
10.10 «Сто к одному».
11.00 Вести.
12.00 «Большие 
перемены».
13.00 Х/ф «Виктория».
17.00 Вести.
17.50 «Песни от 
всей души».
20.00 Вести недели.
22.00 Москва. 
Кремль. Путин.
22.40 «Воскресный 
вечер с Соловьёвым».

КУЛЬТУРА
06.30 Мультфильм.
07.10 «ВЕСЁЛАЯ 
ВДОВА». Х/ф.
09.30 ОСТРОВА.
10.10 «ПЕВУЧАЯ 
РОССИЯ». Х/ф.
12.30 СТРАНА ПТИЦ.
13.10 НЕВСКИЙ КОВЧЕГ.
13.40 Праздничный кон-
церт «Ключ к Сибири».
15.30 ИСТОРИЧЕСКИЕ 
КУРОРТЫ РОССИИ.
15.55 «Нобелевские по-
беды российской науки».
17.00 «МЕДОВЫЙ 
МЕСЯЦ». Х/ф.
18.30 «Возвращение 
Набокова». Д/ф.
19.30 НОВОСТИ 
КУЛЬТУРЫ.
20.25 «ЗОСЯ». Х/ф.
21.35 Опера «Пи-
ковая дама».
00.35 СТРАНА ПТИЦ.

НТВ
05.10 Т/с «Улицы раз-
битых фонарей». 16+
07.00 «Центральное 
телевидение». 16+
08.00, 10.00, 16.00, 
19.00 «Сегодня».
08.20 «У нас выигрывают!»
10.20 «Первая пе-
редача». 16+
11.00 «Чудо техники».
11.50 «Дачный ответ».
13.00 Т/с «Зимо-
родок». 16+
16.20 «Своя игра».
17.15 «Следствие 
вели.» 16+
20.00 Т/с «Акушер». 16+
22.10 «Звезды». 16+
00.35 Х/ф «Ментовские 
войны. Эпилог». 16+

МАТЧ-ТВ
05.00, 23.55 «Самые шо-
кирующие гипотезы». 16+
07.00 «С бодрым 
утром!» 16+
08.30, 12.30 «Но-
вости». 16+
09.00 «Самая народ-
ная программа». 16+
09.30 «Знаете ли 
вы, что?» 16+

10.30 «Наука и тех-
ника». 16+
11.30 Д/с «Леген-
ды и мифы». 16+
13.00 «Неизвест-
ная история». 16+
14.00 Х/ф «Пленни-
ки солнца». 16+
15.40 Х/ф «Отзвуки 
прошлого». 16+
17.35 Х/ф «Умереть 
за доллар». 16+
19.40 Х/ф «Джанго 
освобожденный». 16+
23.00 «Итоговая про-
грамма». 16+

РЕН-ТВ
06.00 Боулинг. Ку-
бок России.
08.00 «Вы это видели».
09.00, 11.15, 16.50, 
20.45, 05.55 Новости.
09.05, 16.55, 20.50, 23.30, 
02.35 Все на Матч!
11.20 Автоспорт. Рал-
ли-рейд «Шёлковый путь».
11.40, 13.45 Футбол. 
Чемпионат Евро-
пы-2024. 1/4 финала.
15.50 «Центральный круг».
18.00 Футбол. Легенды 
Белоруссии - Легенды 
России. Лига легенд.
21.15 Футбол. ЦСКА 
- «Партизан». Брат-
ский Кубок-2024.
00.20 «Наши в UFC». 16+

Т+В
05.00 «Новости» 16+
06.00 07.00 08.00 09.00 
10.00 «ТСН» 16+
06.15 07.15 08.15 09.15 
10.15 11.30 «Утро» 16+
11.00 «Хочу в район!»
12.15 «Примерка ТВ» 16+
12.30 «Удачная экскурсия»
13.00 «Господа-товарищи. 
Черный человек» 16+
15.00 «День семьи, 
любви и верности. 
Лучшее» Концерт.
16.45 20.30 «М.У.Р.» 16+
20.00 «Хэштег» 16+
23.45 «Господа-това-
рищи. Марафет» 16+

ДОМАШНИЙ
06.30 Х/ф «Ради 
жизни». 16+
10.00 Х/ф «Моя се-
стра лучше». 16+
14.25 Х/ф «Сурро-
гатная мать». 16+
19.00 Т/с «Велико-
лепный век». 16+
23.45 Х/ф «Первая 
любовь». 16+

ОТР
06.00 «Морская ка-
валерия. Д/ф»
07.00 «ТСН» 16+
09.00 «Календарь»
09.25 «Конструкто-
ры будущего».
10.35 «Моя история». 16+
11.15 Мультфильм
12.20 Кино на все 
времена. 16+
13.55 «Отчий дом».
14.10 Новости
14.15 «Академики».
14.40 «Музыкальная шка-
тулка Даниила Крамера».
15.10 «Москва. Люди».
15.35 «Календарь»
16.05 «Большая страна»
17.00 «Наша эпоха» 16+
17.30 «Перекре-
сток 72» 16+
17.45 «Новости» 16+
18.30 «Хэштег» 16+
19.00 Х/ф «Анна Карени-
на. История Вронского»
21.00 Новости
21.20 Х/ф «Мальчишки 
с улицы Пала» 16+
23.00 Д/ф «МакКуин» 18+
00.50 Х/ф «Нашествие»

РОССИЯ 24
6.30 (Далее каждые 
полчаса) Вести
7.10, 13.10, 17.10 Доку-
ментальный фильм
15.00 «Местное вре-
мя. Воскресенье»
8.20, 20.50 Вести. 
События недели.

«ДОСТИЖЕНИЯ» КАПИТАЛИЗМА

За 10 лет водка стала самым доступ-
ным видом алкоголя в России. Если в 2014 
году на среднюю зарплату можно было ку-
пить 59 литров, то в 2023 году — уже 105 
литров, максимум за 25 лет. Непоследова-
тельная антиалкогольная политика приве-
ла к тому, что темпы роста акцизного на-
лога и цен на водку безнадёжно отстали 
от темпов инфляции, заработных плат и 
доходов населения, отмечает профессор 
НИУ ВШЭ Марина Колосницына.

В результате дешёвая водка стала 
одной из важнейших причин низкой про-

должительности жизни, а каждая пятая 
смерть в России связана с алкоголем. Де-
мограф Алексей Ракша считает, что водка 
может привести к росту смертности, уве-
личению числа нетрудоспособных и сни-
жению производительности труда.

Тем временем продажи алкоголя в 
России в 2023 году побили рекорд пре-
дыдущего года: без учёта сидра, ме-
довухи и пива было реализовано 230 
млн. декалитров алкоголя, треть из ко-
тооых занимает водка.

По материалам сети Интернет

Товарищи, также вы можете оформить партийную подписку 
на «Трудовую Тюмень» на 2-е полугодие 2024 г. и получать га-
зету в нашей редакции и корпунктах редакции.

Спешите подписаться! Почтовые отделения ждут вас!

СТОИМОСТЬ 
ПОДПИСКИ:

на 5 месяцев – 539 руб. 35 коп.,
на 3 месяца – 323 руб. 61 коп.
на 1 месяц – 107 руб. 87 коп.  
Подписной индекс – ПА247.

Кто не выписал газету «ТРУДОВАЯ 
ТЮМЕНЬ» на II полугодие 2024 г., может 
выписать сейчас и получать её с 1 августа

Газету можно выписать онлайн, не выходя из дома.

1 июля – 135 лет со дня рожде-
ния Веры Игнатьевны Мухиной 
(1889-1953), советского скульптора, 
народного художника СССР, лауре-
ата 3-х Сталинских премий, автора 
знаменитой скульптуры «Рабочий и 
колхозница».

- 55 лет назад (1969 г.) вышел 
первый номер газеты «Социалисти-
ческая индустрия».

3 июля – 80 лет со дня освобо-
ждения (1944 г.) города Минска от не-
мецко-фашистских захватчиков.

- 50 лет назад (1974 г.) заключён 
советско-американский Договор об 
ограничении подземных испытаний 
ядерного оружия.

5 июля – 105 лет со дня рожде-
ния Ивана Емельяновича Казака 
(1919-1943), Героя Советского Со-
юза, уроженца села Новоберёзовка 
Аромашевского района Тюменской 
области.

7 июля – День работников мор-
ского и речного флота.

- 170 лет со дня рождения Нико-
лая Александровича Морозова (1854-
1946), русского революционера и 
общественного деятеля, учёного, пи-
сателя.

- 110 лет со дня рождения Серафи-
ма Сергеевича Туликова (1914-2004), 
советского композитора, автора песен 
«Родина», «Марш советской молодё-
жи», «Ленин всегда с тобой».

8 июля – 130 лет со дня рожде-
ния Петра Леонидовича Капицы 
(1894-1984), выдающегося советско-
го физика, академика, дважды Героя 
Социалистического Труда, лауреата 
Нобелевской премии.

- 80 лет назад (1944 г.) опубликован 
Указ Президиума Верховного Совета 
СССР об установлении высшей степе-
ни отличия – звания «Мать-героиня» и 
медали «Медаль материнства».

- 50 лет назад (1974 г.) ЦК КПСС 
утвердил проект строительства Байка-
ло-Амурской магистрали (БАМ).

9 июля – 135 лет со дня рождения 
Николая Николаевича Асеева (1889-
1963), советского поэта.

- 105 лет назад (1919 г.) было 

опубликовано написанное В.И. Ле-
ниным Письмо ЦК РКП(б) к органи-
зациям партии «Все на борьбу с Де-
никиным».

11 июля – 105 лет назад (1919 
год) – 11 июля и 29 августа В.И. Ленин 
прочитал в коммунистическом Универ-
ситете им. Я.М. Свердлова лекцию о 
государстве.

12 июля – 120 лет со дня рожде-
ния Пабло Неруды (1904-1973), чилий-
ского поэта, лауреата Международной 
Ленинской премии «За укрепление 
мира между народами».

14 июля – День рыбака.
- 235 лет назад (1789 г.) восстав-

ший французский народ захватил 
крепость Бастилию. Национальный 
праздник французского народа.

- 105 лет назад (1919 г.) Крас-
ная Армия освободила Екатеринбург 
(Свердловск) от колчаковцев.

- 105 лет назад (1919 г.) В.И. Ленин 
написал статью «О задачах III Интер-
национала»

15 июля – 60 лет назад (1964 г.) 
Верховный Совет СССР принял закон 
«О пенсиях и пособиях членам колхо-
за».

- 65 лет назад (1959 г.) в США на-
чалась забастовка 500 тысяч рабо-
чих-сталелитейщиков, продолжавша-
яся 116 дней.

18 июля – 115 лет со дня рожде-
ния Андрея Андреевича Громыко 
(1909-1989), члена Политбюро ЦК 
КПСС, Министра иностранных дел 
СССР, Председателя Президиума Вер-
ховного Совета СССР, дважды Героя 
Социалистического Труда.

21 июля – День металлурга.
- 125 лет со дня рождения Эрнеста 

Хемингуэя (1899-1961), прогрессивно-
го американского писателя, лауреата 
Нобелевской премии.

- 120 лет назад (1904 г.) было за-
вершено 13-летнее строительство 
Транссибирской магистрали.

24 июля – 105 лет назад (1919 г.) 
Красная Армия освободила Челябинск 
от колчаковцев.

25 июля – 95 лет со дня рожде-
ния Василия Макаровича Шукшина 
(1929-1974), советского писателя, ки-
норежиссёра, сценариста и актёра, 
лауреата Государственной (1971 г.) и 
Ленинской (1976 г.) премий.

26 июля – 1953 г. – штурм казарм 
Монкада на Кубе. День национального 
восстания.

27 июля – 240 лет со дня рожде-
ния Дениса Васильевича Давыдова 
(1784-1839), прославленного героя От-
ечественной войны 1812 г., писателя и 
поэта.

- День работников торговли.
28 июля – День Военно-Морского 

флота СССР. В текущем году отмеча-
ется 85-й раз (1939 г.).

- 80 лет назад (1944 г.) Советская 
Армия освободила Брест от фашист-
ских захватчиков.

29 июля – 1586 г. – День основа-
ния Тюмени.

31 июля – 160 лет назад (1864 г.) в 
Тюмени начал работать первый в Си-
бири водопровод.

В июле исполняется 100 лет  
(1919 г.) со времени выхода в свет от-
дельной брошюрой работы В.И. Лени-
на «Великий почин».

Подготовил Б. Скорик

Советский календарь

135 лет В.И. Мухиной

Спаивают народ


